



Carlos Vega Letelier en el Museo de Linares

Una buena charla que dejó el resabio de haber sido demasiado corta sobre los indios Onas, raza extinguida por el blanco en Tierra del Fuego, es la que diera el escritor y poeta magallánico Carlos Vega Letelier en la Sala Auditorium del Museo de nuestra ciudad. El tema extraordinario por su grandeza y por su tragedia, amarró la atención de los asistentes. Dio a conocer el posible origen de esta raza indómita, valerosa sin ser guerrera, sus ritos, su cosmogonía, la iniciación juvenil, la manera que tuvieron los varones para huir del matriarcado, la curiosa manera de matrimoniarse primero con una mujer de edad buscada por la familia y posteriormente con una impuber. En tal caso era la primera mujer sugerida esta compañera. Altos, algunos de estatura colosal, dieron origen a la leyenda de los pobladores gigantes de los costados del Estrecho de Magallanes. Después la llegada del hombre blanco, con su licor, con sus enfermedades, con sus ovejas, con su civilización, su afán de exterminio. Recordó aquel caso típico en que envenenaron los restos de una ballena e invitaron al festín a los onas (murieron 500.) Después cómo los nuevos dueños de la tierra pagaban una libra esterlina por la cabeza de un indio, negocio que prosperó hasta que no quedó ninguno. Como pueden ver nuestros lectores, el tema daba no para una charla sino para varias.

Carlos Vega que acaba de publicar con mucho éxito un libro institulado "HOMBRE DE MAR" obra en la que relata las auténticas peripecias marineras de Roblin un piloto que actualmente navega en un barco del lago Buenos Aires, (llamado por los chilenos General Carrera), visitó diversos lugares de esta provincia y de nuestra vecina Maule relacionándose con los intelectuales de la zona. Nuestra región ha conquistado su interés de escritor y ofreció volver para estudiar costumbre y personajes los que serían el centro de una serie de relatos cortos. Carlos Vega ha demostrado su facilidad para hilvanar cuentos en su libro "LA RAYA ROJA" edición magallánica con portada del pintor Pedro Olmos aveciñando en Linares.

Carlos Vega, hombre inquieto, es en Punta Arenas uno de los representantes más altos de la cultura. El, con Perl, con Carlos Wegmann, con José Grimaldi, poeta que merece un largo párrafo aparte, con Marino Muñoz Lagos uno de los más grandes poetas de Chile, forman una generación memorable que abre nuevos horizontes al poeta naci-

Carlos Vega Letelier en el Museo de Linares. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos Vega Letelier en el Museo de Linares. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)